

L'exposition de feuille au fourrir
prochain (qui sera peut-être enterré
à Lyon) ne sera pas plus petite que
~~les diables~~
l'expo de l'année dernière - Il y aura seulement
moins d'expositions, mais plus d'ateliers
de travail. Et suivant elle aura lieu
nous serons très près de la Seconde
exposition économique, que nous
comme nous avions promis à la réunion
et dans laquelle vous seriez (autre-
que d'autres qui n'étaient pas dans
celle en cours). Par contre, certains
avons présent cette fois ne seront pas
dans le second, et il y a beaucoup
de places pour faire, mais je n'y
vais pas, et Edouard non plus -
Il se trouve que pendant les années
où le feuille fut exposé il a été
un peu touché que finalement le
grand ouvrage des expositions fêteries
c'est lui. Mais il y aurait
y avait tant à faire, il n'y aurait
une fois de plus au cœur de la plastique
de faire dans l'exposition. Si il
est toujours depuis toujours les années 40 !

à prendre, à établir, et dans celle-ci
toutes ici, chez Roger Gérard, pour une fois que